

Antrag zur Änderung der Turnierordnung

In der momentan gültigen Turnierordnung ist die Möglichkeit Chess960 zu spielen nicht berücksichtigt. Chess 960 ist von der Fide anerkannt. Seit einigen Jahren werden national und

international Veranstaltungen durchgeführt. Zusätzlich kann Chess960 auch online gespielt werden. Dies sind wichtige Weiterentwicklungen des Turnierschachs, welche auch im Amateur-

schach berücksichtigt werden sollten. Chess960 kann auch als Meisterschaft und Mannschaftsspiele durchgeführt werden. Für neue Spieler mit wenig Eröffnungskenntnissen ist Chess960 eine

weitere Möglichkeit sich am Turnierschach zu beteiligen. Ich stelle daher den Antrag auf der Schwäbischen Jahreshauptversammlung 2021 die Regeln des Chess960 in die Turnierordnung

aufzunehmen.

Thomas Melber, Landsberg den 31.05.2021

TSV 1882 Landsberg-Schachabteilung